

## A l'hôpital

Lundi matin, Jean-Michel avait très mal à l'estomac. Il ne pouvait pas se lever de son lit. Il avait grande peur d'être gravement malade. Il a décidé d'appeler une ambulance. Quelques minutes plus tard, l'ambulance est arrivée. Les infirmiers l'ont conduit à l'hôpital. Cinq minutes plus tard il s'est trouvé dans la salle d'urgence. Un médecin est entré et lui a demandé quels étaient ses symptômes. Jean-Michel a décrit ses douleurs abdominales. Le médecin l'a examiné et lui a dit qu'il voulait faire une radiographie. Après avoir examiné les radiographies, le médecin lui a dit qu'il souffrait d'une crise d'appendicite et qu'il avait besoin d'une opération. Après l'opération, Jean-Michel s'est réveillé mais il ne savait pas où il était. Une infirmière est venue lui dire que tout allait bien. Trois jours plus tard, il est rentré chez lui un peu fatigué mais le sourire aux lèvres.

1. Pourquoi est-ce que Jean-Michel ne pouvait pas se lever de son lit ?
  - a. Il était malade.
  - b. Il y était attaché
  - c. Il avait grande peur
  - d. Il avait grand sommeil
  
2. Combien de temps se passe entre l'appel et l'arrivée de l'ambulance ?
  - a. quelques heures
  - b. quelques minutes
  - c. quelques mois
  - d. quelques jours
  
3. Jean-Michel, où avait-il mal ?
  - a. à l'estomac
  - b. au pied
  - c. à la gorge
  - d. aux dents

4. D'abord le médecin voulait faire \_\_\_\_\_
- a. une ordonnance
  - b. une opération
  - c. une radiographie
  - d. un plâtre
5. Quand est-ce que Jean-Michel est rentré chez lui ?
- a. lundi
  - b. mardi
  - c. jeudi
  - d. dimanche
6. Comment est-ce que Jean-Michel se sentait quand il est arrivé chez lui ?
- a. Fatigué mais mieux qu'avant.
  - b. Fatigué et pire qu'avant
  - c. Toujours malade
  - d. Triste